
实现“增幅始终领跑、总量不断进
位”，关键要奋力推进创新提升，落实“一
新两高”要求。区发改局局长王勇表示
说，围绕“两个加快创新提升年”，发改局
将科学统筹抓宏观、拓局面，着力在重
点领域实现高水平重大项目招引的更
大突破，管好用好产业项目库和政府投
资项目库，突出对重大项目建设的全周
期管理，稳步淘汰落后产能，推动相关
产业做大规模、形成集群。
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本报讯 “你的社保卡
在上海产生一万多元的费
用，请你尽快补足，否则我们
将报警处理。”“你有社保违
规记录，请你尽快到社保中
心处理相关手续。”近日，区
社保中心接到多位市民反
映，他们接到自称是社保中
心打来的电话，不知该如何
处理。

区社保中心经过核实，
来电号码、来电人姓名等信
息均为造假。不法分子以社
会保险的各项“优惠”政策或
者“违规行为要处理”欺骗参
保人员，电话中，对方将自己
的姓名、工号甚至参保人的
社保卡号都一一报出，导致
参保人员很容易就轻信上
当。

社保短信诈骗是一种相

对比较新型的犯罪方式，根
据近年来参保人员反映的情
况，社保诈骗的方式主要分
为，一是以领取社保补贴为
名义发送短信，诱惑参保人
员或退休人员拨打“社保机
构”的电话咨询，然后诱骗参
保人的身份证号码及银行账
号实施诈骗；二是以社保卡、
医保卡欠费被冻结为名，要
求提供个人信息等相关内
容，引诱参保人员利用自动
取款机进行转账汇款；三是
冒充社保工作人员，以“优
惠”的参保政策为名，通过电
话诱骗事主参保，到银行转
款实施诈骗；四是假借社保
经办机构的名义，伪造虚假
文件向参保单位及个人发
放，以社保基金账户变更为
名，要求参保单位和个人预

交社保费，直接将资金转入
某银行账户；五是冒充社保
工作人员，称参保人存在违
规行为，恐吓参保人员缴纳
相应罚款至社保专门账户。

区社保中心工作人员提
醒广大市民：不要轻信陌生
电话、短信，不要泄露个人身
份证号码、银行账户等信息，
更不能按陌生电话或短信的
提示进行转账汇款。凡有社
会保险方面新的政策或信息
需要告知市民，我区社保部
门会通过正规的报刊、网站
以及镇（街道）、社区人力资
源和社会保障工作部门进行
通知。广大市民收到此类短
信后一定要谨慎处理，及时
咨询社保经办机构，避免上
当受骗。

左彩霞 左玲

本报讯 在 我 们 生 活
中，有这么一群孩子，他们生
活在自我的世界里，虽然我
们能看到他们，却很难接近，
像星星一样孤独，因此他们
还有一个童话般的称谓——

“星星的孩子”。4 月 2 日是
第十二个世界自闭症日，今
年自闭症日主题是“消除误
区，倡导全纳”。当天，区残
联组织走访相关机构，看望

“星星的孩子”。
“注意听音乐，跟着节奏

打拍子……”在启智学校的
音乐教室，区残联一行人观
看了孩子们精心彩排的非洲
鼓表演。学校手工课堂上，
在老师耐心指导下，孩子们
制作出了精美、实用的手工
艺品。走访中，区残联一行
还详细了解了孩子们学习、
住宿、饮食等情况。

区小天使康复培训中心
现有 80多位自闭症孩子，占
机构孩子总数六成左右，是
常州自闭症孩子较集中的康

复培训机构。为了更好地帮
助这些孩子，机构培养了一
支专业的自闭症康复训练队
伍。该机构自 2013 年落户
我区以来，已经有 45位自闭
症孩子得到康复，随班就学。

每个自闭症孩子都是来
自星星的天使，他们需要所
有人的关爱，希望大家能关
注和重视自闭症儿童，为自
闭症儿童创造一个美好未
来。

徐菲 余月霞

本报讯 又到一年采茶季，近
日，我区迎来春茶大量上市，“茅山
青峰”“金坛雀舌”等众多本地茶叶
品牌深受消费者喜爱，金坛雀舌茶
更是常州市第一个获得地理标志保
护的产品。加强对本地茶叶品牌的
保护工作刻不容缓。

目前，薛埠镇现有茶叶种植面
积 5.2 万亩，开采茶园面积 4.12 万
亩，为江苏省最大的茶叶生产镇。
为了更好地加强本地区茶叶品牌保
护，大力扶持好本地茶叶企业的发
展，服务促进地方茶产业健康有序
发展，区市场监管局薛埠分局一方
面对薛埠镇的茶叶企业开展培训，
增强企业品牌意识和品牌保护意

识，另一方面鼓励上规模的茶商申
请商标注册，帮助和支持企业争创
中国驰名商标和著名商标。

区市场监管部门还从茶叶品牌
保护、茶商广告保护、茶叶产品标
签、茶叶质量与安全四个方面指导
经营户，助力茶叶行业品牌建设，推
动茶叶市场化和行业化，让茶叶变
成群众致富的“黄金叶”。同时，加
强品牌管理，深入践行“服务企业、
服务基层、服务群众”活动，指导茶
商立足茶园生态环境、茶园风光、民
风民俗等资源特色，做好规划布局，
打造茶园特色路线，为金坛的茶叶
产业区域的发展夯实了基础。

周媛 左玲

区市场监管局:
保护茶叶品牌 夯实茶叶产业发展

累计争取专项资金约6.25亿元

2017~2018年： 2019年工作目标：

区发改局：

抓宏观拓局面 抢投入育产业
本报记者 臧风华 何彬

区发改局局长 王勇

科学统筹谋划区域发展

对接上位规划，紧抓长
三角一体化发展江苏省实施
规划、三年行动计划等编制
的重大机遇，推动金坛元素
和诉求在省级规划、计划中
体现；加快区域协同，研究融
入南京都市圈，谋求在产业
协作、交通互联互通、公共服
务共享等方面合作；启动“十
四五”规划编制工作，开展前
期课题研究。

全力以赴拼抢有效投入

优化项目管理，着力推
动蜂巢能源、韩国 SK隔膜等
一批省市重点项目建设；深
化项目服务，争取一批战略
性项目获得国家、省政策和

资金支持；尽快制定完善政
府性投资项目管理办法，确
保既定项目如期开工、如期
建成，推动南沿江城际铁路、
华罗庚实验中学滨湖校区等
重大经济、民生项目尽快建
成、投入使用。

立足长远培育新兴产业

加强产业研究，围绕“三
新一特”产业，按照“成链—
闭环—集群”的总体思路，明
确产业发展重点，谋划创建
省级特色产业基地；强化载
体建设，依托华科园建设国
家产业创新中心，支持开发
区、金科园建设科技企业孵
化器和加速器，支持中德（金
坛）创新产业园建设国际合
作园区；发展现代服务业，探

索实现制造业与服务业良性
互动的有效路径。

坚持不懈推动协调发展

协调区域发展，推动开
发区、薛埠镇、滨湖新城产
城融合综合改革试点工作，
更加突出“产”的引领力和

“城”的承载力；协调人与自
然，确保“263”煤炭消耗减
少量完成目标任务，加强天
然气长输管线及储气库安
全监管，确保不出一起安全
事故；协调市场与调控，完
善天然气、供热价格，优化
粮 食 调 控 ；协 调 经 济 与 民
生，推动我区强化基本公共
服务功能配置，不断提升居
民幸福感。

今年要做哪些事今年要做哪些事

◆对全区经济社会发展
改革的总体指导和综合
协调
◆拟订并组织实施国民
经济和社会发展规划和
计划
◆研究分析全区及内外
经济形势，进行全区宏观
经济的预测、预警
◆拟订并组织实施综合
产业政策，推进经济结构
调整
◆承担价格、能源行业管
理和监督指导等方面工作
◆组织粮食、国家战略和
应急储备物资的管理工作

主 要 职 能主 要 职 能

争取各类专
项资金2亿
元以上

省重点项目共
有5个，总投资
278.5亿元，当
年计划投资47

亿元

启动编制“十
四五”规划

今
年
工
作
目
标

区社保中心：
谨防社保诈骗新花样

世界自闭症日：给“星星的孩子”多一些爱
本报讯 近日，“建筑大学堂”

第二讲顺利举行。本次讲座以《建
筑工程施工发包与承包违法行为认
定查处管理办法》为主题，对《管理
办法》中认定的违法发包、转包、违
法分包及挂靠情形逐一分析，切实
增强了企业项目管理人员的法律风
险意识。

讲座邀请了该《管理办法》立
法课题组副组长兼执笔人韩如波
主任前来授课。韩如波通过对《管
理办法》修订重点的解读，让培训
人员对企业在建筑工程施工发包
与承包活动中违法行为的辨别有
了进一步的认识与理解；通过对风
险管理的层层剖析，对企业如何规
范施工管理行为及避免转包违法

分包、挂靠等违法行为提供了有针
对性的操作建议，为企业维护自身
合法权益、有效提升项目管理能力
提供了帮助。

“建筑大学堂”致力于服务全区
建筑业人才培养，每两个月举办一
次，通过“请进来”或“走出去”，分类
别、分专业开设课程，力争在第一时
间将建筑行业的最新动态、最新要
求、最新规范向我区建筑企业宣贯。
培训结束后，还向每位参训者发放
培训反馈表，征询企业对培训活动
的反馈意见和建议，以便更精准地
了解企业培训需求，更为合理地制
定培训课程，从而更好地为建筑业
发展服务。

柳丽娜 余月霞

区住建局：
着力服务全区建筑业人才培养


